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Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Elvis no Automóvel
Clube

O artista Johnny
Grace fez um

espetacular show
cover do rei do rock

Elvis Presley, no
último sábado no

Minha querida tia Vera Chaves comemorando o Dia das Mães
com os filhos Gustavo e Flavinha

Comemorando o Dia das Mães no Grau Food
Beer e apreciando showzaço do Alisson Viana
“Ratinho” e Vinícius (com direito a palhinha do

Elton Lima e do Magrão), a proprietária
Gracieli sorteou muitos brindes. Na foto

acima, Gracieli com Lu (esposa do Eltinho) e
na foto ao lado, com Ana Carolina “Fofa” e
sua filhinha Maria Carolina recebendo seus

brindes.
O Grau Food Beer fica na Avenida Chico

Morais, 31, nos Lopes, logo depois da Fábrica
de Foguetes e ficou lotado neste muito

especial Dia das Mães. É um espaço muito
gostoso que abre a partir das 18 horas de

quarta a sábado, quando tem shows ao vivo. No
domingo, abre para almoço a partir das 10

horas, sendo muito bem recebidos pelo casal
anfitrião Gracieli e Rominho, com cardápio

variado, cerveja gelada e deliciosas porções

Vicente Rosa e Beth curtindo deliciosos momentos em Paris,
ao lado dos filhos Gabriel e Rafael e a nora Luísa

Passeata Maio Laranja contra a pedofilia

Exposição de Orquídeas

No domingo, às 8h00, o cidadão Victor Teles, com apoio da
Prefeitura, realiza uma campanha contra a pedofilia. Será
realizada uma concentração na Praça Padre João Ferreira
(pracinha da Rádioclínica). Às 9h00 segue-se uma passeata
até ao Parque Ecológico Cordovil Fonseca, onde acontecem
várias atrações infantis!  Compareça e leve uma doação para
as entidades filantrópicas que cuidam de crianças na nossa
cidade, roupas e/ou brinquedos.

A 43ª edição da Exposição Nacional de Orquídeas acontece nos
dias 16, 17 (de 8 às 20 horas) e 18 (de 8 às 16 horas), com
entrada gratuita, na Avenida Jove Soares, nº 885 , local conhecido
como o berço da Cattleya Walkeriana. Expositores de diversas
regiões do país estarão reunidos para apresentar a diversidade
e a beleza das orquídeas, com destaque especial para a Cattleya
Walkeriana, considerada uma das joias da flora brasileira.
Compareça e leve doação de alimentos e de livros!

Marlene Moreira com os filhos, Daniel, Fabrício e Érica, na
comemoração do Dia das Mães

Automóvel Clube. Cantando os
principais hits do Elvis, Johnny

agradou geral.  Pena que o evento
não foi muito divulgado e não lotou
o clube, pois o showzaço merecia.
Na foto ao lado, Cássio Proton e
Soraia, Cida Corradi, Gerusa Assis
Dornas e esta colunista com o “Rei

do Rock”
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Michele
Martins

Friozinho chegou!

A Polícia Civil instaurou um procedimento para apurar os casos
de envenenamento de cães e gatos registrados no bairro das Graças.
Tutoras denunciam que bolas de carne recheadas de chumbinho
têm sido lançadas da rua em direção à residências, com o intuito de
provocar as mortes dos animais. Na manhã desta segunda-feira
(12) outro gato foi encontrado sem vida em uma calçada do bairro.

Asfixia, hemorragia, paralisia, vômitos, dor insuportável e
parada cardiorrespiratória são alguns dos sintomas que vitimaram
pelo menos 10 animais.

No último dia 6, um ofício já havia sido encaminhado pelo
gabinete do deputado federal Fred Costa (PRD) ao delegado titular
de Itaúna. No documento são solicitadas medidas legais e cabíveis
para o caso, classificado como maus-tratos de animais, na Rua
Mirocles Carvalho.

“A denúncia de maus-tratos é legitimada pelo Art. 32 da Lei
Federal 9.605/1998 (Lei de Crimes Ambientais), alterada pela Lei
14.064/2020, de minha autoria, que prevê que nas situações de
maus-tratos em cães e gatos, a pena será de reclusão, de dois a
cinco anos, multa e proibição da guarda”, ressalta o deputado no
ofício.

No mesmo sentido, a Lei Estadual 22.231/2016, que dispõe
sobre maus-tratos contra animais em Minas Gerais, prevê aplicação
de multa. Em abril, como também mostrou o @viuitauna, foi
sancionada outra lei que considera maus-tratos manter animal
acorrentado no estado. Caso a prática provoque a morte, a multa
para o infrator pode passar de R$ 5 mil, o equivalente a 1.000
Unidades Fiscais do Estado de Minas Gerais (Ufemgs). A medida
foi sancionada com a publicação da Lei 25.201, de 2025, que
acrescenta inciso ao artigo 1º da L

 Uma denúncia anônima levou a Policia Militar a prender um
homem, com mandado em aberto, na tarde desta segunda-feira 12/
5, na MG-050 em Itaúna.

De acordo com a PM, o suspeito foi preso por volta de 16h,
enquanto trabalhava, próxima da Coopert. Ele possui ocorrências
por ameaça, dano e lesão corporal.

Conforme a Policia Civil, o homem é natural de Itaúna e disse
que acreditava estar em situação regular. A motivação do mandado
de prisão não consta no boletim de ocorrência.

Um caminhoneiro de Itaúna não resistiu aos ferimentos após
uma carreta carregada com minério de ferro tombar e interditar a
rodovia Fernão Dias na manhã desta segunda-feira (12), em
Brumadinho. A vítima, de 30 anos, chegou a ser encaminhada em
estado grave ao hospital. Nas redes sociais, colegas de Itaúna
manifestam mensagens de pesar. O acidente aconteceu no
quilômetro 526,7, no sentido Belo Horizonte. De acordo com a
Arteris, concessionária responsável pelo trecho, a pista ficou
parcialmente bloqueada em ambos os sentidos, com um
congestionamento de oito quilômetros.

Por volta das 13h, a carreta foi destombada. Imagens do
acidente foram compartilhadas nas redes sociais. O velório do
motorista ocorreu na manhã de terça-feira (13) em Itaúna.

A Justiça condenou um
homem preso em maio de 2024
por proferir ameaças de estupro
e morte contra as deputadas
estaduais mineiras Beatriz
Cerqueira (PT), Bella Gonçalves
(Psol) e Lohanna França (PV).

A sentença, proferida em
primeira instância, é de 12 anos
e nove meses de prisão por
crimes cibernéticos. A sentença,
em regime fechado, inclui
condenações por ameaça,
divulgação de símbolos nazistas
e corrupção de menores.

A investigação, batizada de
Operação Di@na, foi conduzida
pelo Ministério Público de
Minas Gerais (MPMG), Polícia
Civil (PCMG) e Polícia Militar
(PMMG).

O réu utilizava perfis falsos
em fóruns online, conhecidos

A Polícia Civil prendeu em
Pará de Minas  um homem de 45
anos sob a suspeita de
armazenar pornografia
infantojuvenil.

A prisão ocorreu durante
uma operação de busca e
apreensão realizada na terça-
feira 13/5, pela Delegacia
Especializada de Atendimento à
Mulher (Deam).

A investigação teve início
após autoridades norte-
americanas notificarem órgãos
federais brasileiros sobre
endereços de IPs no Brasil
relacionados ao download de
imagens envolvendo crianças e
adolescentes em situações de
abuso sexual.

Com base nessas
informações, a Polícia Civil
começou uma investigação para
apurar as atividades criminosas.

Durante a operação, os
policiais encontraram e apreen-
deram diversos aparelhos
eletrônicos do suspeito, que
continham o material ilícito. A
Justiça emitiu um mandado para
a busca e apreensão após a

identificação do suspeito.
O homem foi autuado em

flagrante pelo crime previsto no
Estatuto da Criança e do
Adolescente (ECA), que proíbe
a posse e o armazenamento
desse tipo de conteúdo.

Mandado em Itaúna
Já na quarta-feira, dia 14, a

Polícia Federal realizou na
Operação Proteção Integral II,
visando combater crimes
sexuais contra crianças e
adolescentes na internet.

Em Itaúna, foi cumprido um
mandado de busca e apreensão.
Um notebook e um celular foram
recolhidos, e uma pessoa foi
presa em flagrante por
armazenar imagens de abuso
sexual infantil.

A ação faz parte de um
esforço nacional iniciado em
março, com a Operação Proteção
Integral I, e reforça o trabalho
contínuo da PF na defesa dos
direitos de crianças e
adolescentes.

De janeiro a abril de 2025, a
Polícia Federal já prendeu 612
foragidos por crimes sexuais.

Uma operação da Polícia
Rodoviária Federal deflagrada
na madrugada de quarta-feira
14/5, resultou na constatação de
exploração sexual de
adolescentes em uma boate
localizada na BR-381, no
município de Carmópolis de
Minas. A ação, denominada
“Domiduca”, tinha como
objetivo combater a exploração
sexual infantil.

No início da madrugada,
equipes da PRF fiscalizaram um
estabelecimento conhecido
como ponto de prostituição e
venda de bebidas alcoólicas na
região. No local, os policiais
encontraram diversos homens
e garotas de programa,
incluindo adolescentes.

Durante a abordagem, duas
adolescentes foram
identificadas oferecendo
programas sexuais. Uma delas,
de apenas 14 anos, foi flagrada
consumindo bebida alcoólica em
uma das mesas. Ao avistar a
polícia, ela tentou fugir,

como “chans”, para coordenar
ataques, disseminar conteúdo
violento contra mulheres e
pornografia infantil. Ele foi
transferido para a Penitenciária
José Martinho Drumond, em
Ribeirão das Neves, na região
metropolitana de Belo
Horizonte.

Durante a operação, foram
apreendidos computadores e
celulares na casa do condenado
e de outros investigados,
incluindo o líder do grupo,
identificado pelos apelidos
“Leon” e “Grow”. As
autoridades destacaram que os
fóruns eram usados para
planejar crimes e promover
discursos de ódio.

O caso reforça o combate a
redes criminosas que atuam em
ambientes digitais.

correndo para fora da boate,
mas foi interceptada pelos
policiais. A outra menor, de 16
anos, confessou sua idade ao
ser solicitada a apresentar seus
documentos.

As adolescentes relataram
que cobravam R$ 300,00 e R$
250,00 pelos programas,
respectivamente, e que R$ 50,00
desse valor era descontado
pelos responsáveis pelo
estabelecimento. Ambas
afirmaram ter sido trazidas de
Belo Horizonte e eram obrigadas
a permanecer na boate por um
período mínimo de uma semana
antes de serem autorizadas a
sair. As menores também
relataram o consumo de bebidas
alcoólicas.

Um homem se apresentou
como o responsável pelo
estabelecimento no momento
da fiscalização, alegando que
os proprietários não estavam
presentes. Ele foi preso por
corrupção de menores e a
menores ligaram para seus pais.

O condutor de um furgão perdeu o controle da direção e
capotou o veículo, na noite de quarta-feira (14), na alça de acesso
da MG-050 à Rua Silva Jardim, em Itaúna. A namorada dele, de 18
anos, foi atendida com queixa de dor no membro inferior direito.
Ao @viuitauna, ele relatou que o carro “saiu de traseira” ao passar
por um banco de areia na pista – devido às obras de contenção de
encosta no local, girando e capotando na sequência. “Fica o alerta
para os demais motoristas que passam pelo trecho. Graças a Deus
foi só um susto, com prejuízo de bens materiais”, disse ele.

Ah, o frio. Chega de mansinho, com aquele
ventinho que arrepia até pensamento, né
querido leitor do Jornal Integração! E,
quando a gente se dá conta, já está saindo
de casa igual um boneco de neve, com cinco
camadas de roupa. Mas não é só de cachecol
e chocolate quente que se vive no inverno
É  preciso se cuidar também!

1. Hidrate-se (mesmo sem sentir sede!)
É natural beber menos água no frio, mas o corpo continua precisando
dela. A pele fica mais seca, os lábios racham e até o cabelo sofre. Dica
amiga: deixe uma garrafinha por perto ou abuse dos chás quentinhos,
sem açúcar, se possível!
2. Cuide da pele como quem cuida de uma plantinha:
Hidratante não é só coisa de verão! No frio, o ar seco e os banhos
quentes viram vilões da pele. Passe hidratante logo após o banho,
invista em produtos com ureia, glicerina ou óleos vegetais, e não esqueça
do protetor solar, sim, mesmo sem sol.
3. Agasalhe-se bem (mas com estilo, claro)
Nada de passar frio só pra “combinar o look”. Use camadas de roupa,
começando com tecidos leves e quentinhos, como algodão, e finalizando
com um bom casaco. Cachecol, touca e meias reforçadas são aliados
fiéis!
4. Coma bem, mas sem exagero
É verdade que o frio dá mais fome, mas cuidado pra não transformar
cada lanche numa feijoada. Aposte em sopas, alimentos quentes e
nutritivos, e deixe os exageros para ocasiões especiais (tipo um fondue
no sábado à noite).
5. Mexa-se, mesmo com preguiça
Se exercitar no frio é um desafio, mas também faz muito bem! O corpo
aquece, a circulação melhora e a imunidade agradece. Vale uma
caminhada, um treino em casa ou até uma dança improvisada na sala.
6. Proteja os mais vulneráveis
Crianças, idosos e pets sofrem mais com o frio. Certifique-se de que
todos estão bem agasalhados e protegidos. Nada de deixar o cachorro
dormir no quintal gelado, hein?
7. Evite choques térmicos
Entrar no chuveiro fervendo ou sair de casa no vento gelado sem

casaco é pedir para ficar
resfriado. Tente manter a
temperatura dos ambientes
equilibrada e vista-se antes de
desligar o chuveiro!
No fim das contas, o inverno
pode ser uma delícia — com
filmes, cobertores e aquela vibe
aconchegante. Mas só se você
estiver bem cuidado. Então, se
joga no hidratante, coloca a meia
mais fofa do armário e aproveita
o frio com carinho!

Eu amo o frio, e você?
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- Dói, né?
- O quê?

- Deitar no sofá e
lembrar que esqueceu

o controle.

De loira
Um assaltante, chegou a
biblioteca e exaltado grita:
- É um assalto, passa-me a mala!
A funcionária, que era loira,
depois de teclar no computador,
responde:
- E qual é o nome do autor?

Não sei quem escreveu,mas tô
rindo muito!

O noivo escreveu um poema
para noiva um pouco antes do
casamento:
“Que feliz sou, meu amor!
Domingo estaremos casados,
O café da manhã na cama,
Um bom sumo e pães torrados
Com ovos bem mexidinhos
Antes de ir pro trabalho
Tudo pronto bem cedinho
Pra ainda ires ao mercado
Depois regressas a casa
Rapidinho arrumas tudo
E corres pro teu trabalho
Para começares o teu turno
Tu sabes bem que, de noite
Gosto de jantar bem cedo
De te ver toda bonita
Com sorriso lerdo e querido
Pela noite mini-séries
Cineminhas dos baratos
E nada, nada de shoppings
Nem de restaurantes caros
E vais cozinhar pra mim
Comidinhas bem caseiras
Pois não sou dessas pessoas
Que só comem baboseiras...
Já pensaste minha querida
Que dias gloriosos?
Não te esqueças, meu amor
Que em breve seremos
esposos”!

Como resposta, a noiva
escreveu um poema para o
noivo:
“Que sincero meu amor!
Que linguagem bem usada!
Esperas tanto de mim
Que me sinto intimidada
Não sei de ovos mexidos
Como tua mãe adorada,
Meu pão torrado se queima
De cozinha não sei nada!
Gosto muito de dormir
Até tarde, relaxada
Ir ao protesto com as amigas
e combater a macharada
Pensa bem... ainda há tempo
A igreja não está paga
Eu devolvo o meu vestido
E tu o fraque de gala
E domingo bem cedinho
Em vez de avisar aos pais,
Ponho aviso no jornal
Com letras bem garrafais:
*HOMEM JOVEM E BONITO
PROCURA ESCRAVA BEM
LERDA PORQUE A EX-
FUTURA ESPOSA DECIDIU
MANDÁ-LO À MERDA!

No front
Durante a guerra o capitão
repara que um soldado está
recuando, e o questiona:
— Soldado, por que está
recuando?
O soldado justifica:
— Capitão, a Terra não é
redonda? Pois então vou dar a
volta e atacar eles por trás!

Enguia Elétrica
Outro dia fui pescar e por sorte

capturei uma enguia elétrica.
Coloquei ela no barco, encostei
levemente nela... e nada de dar
choque.
Encostei o dedo na sua boca de
nada de dar choque.
Chegando em casa, quando
preparava a enguia para ser
cozida, abri a barriga dela e
encontrei duas contas de
energia atrasadas.

Seu Lunga
Seu Lunga embarca em um
ônibus interestadual e após
alguns minutos de viagem o
sujeito ao seu lado cutuca o seu
ombro e pergunta:
— Aqui é a BR?
E seu lunga responde:
— Não, aqui é o meu ombro. A
BR é ali!

No trem
Três gaúchos e três argentinos
estavam viajando de trem para
um congresso.
Na estação, os três argentinos
compraram um bilhete cada um,
mas viram que os três gaúchos
compraram um só bilhete.
Como é que os três vão viajar
só com um bilhete? -perguntou
um dos argentinos.
— Espere e verá. - respondeu
um dos gaúchos.
Então, todos embarcaram. Os
argentinos foram para suas
poltronas, mas os três gaúchos
se trancaram juntos no
banheiro.
Logo que o trem partiu, o fiscal
veio recolher os bilhetes.
Ele bateu na porta do banheiro
e disse:
— O bilhete, por favor.
A porta abriu só uma frestinha
e apenas uma mão entregou o
bilhete. O fiscal pegou o bilhete
e foi embora.
Os argentinos viram e acharam
a ideia genial, pois estão numa
m.... danada.
Então, depois do congresso, os
argentinos resolveram imitar os
gaúchos na viagem de volta e,
assim, economizar um
dinheirinho (reconhecendo a
inteligência superior dos
(gaúchos). Quando chegaram
na estação, compraram só um
bilhete. Para espanto deles, os
gaúchos não compraram
nenhum.
— Mas, como é que vocês vão
viajar sem passagem? - um
argentino perguntou perplexo.
— Espere e verá. - respondeu
um dos gaúchos.
Todos embarcaram e os
argentinos se espremeram
dentro de um banheiro e os
gaúchos em outro banheiro ao
lado.
O trem partiu. Logo depois, um
dos gaúchos saiu, foi até a porta
do banheiro dos argentinos,
bateu e disse:
- A passagem, por favor!

Francesinha
Charles era um sujeito muito
brincalhão. Certo dia a sua
esposa estava indo para a
França, em uma viagem de
negócios e lhe perguntou:

— Você quer que eu traga uma
lembrancinha?
— Ah, eu quero! — respondeu
ele, em tom de brincadeira — Me
traz uma francesinha!
A esposa, como sempre, não
disse nada e embarcou para
Londres. Um mês depois, ela
volta e o marido dá as boas-
vindas:
— Oi querida! Como foi de
viagem? E a minha lembrança,
você trouxe?
— Ah, a francesinha?
O marido acena com a cabeça,
animado.
— Bem, eu fiz o que pude! —
responde a esposa — Agora
vamos ver se nasce menina!

O que queres para o Natal?
Nesta altura de compras para o
natal, a mãe pergunta à filha
mais nova:
- Então o que gostavas que o
Pai Natal te desse?
Responde a menina:
- Um contraceptivo.
- Um contraceptivo?! – Diz
chocada a mãe.
Explica a menina:
- Sim, é que eu tenho cinco
bonecas e não quero ter mais
nenhuma.

Presente
Um tipo entra numa loja de
lingerie sexy, dirige-se à
empregada e diz:
- Desejo comprar um presente
para a minha mulher.
Informa a empregada:
- Tenho um conjunto de soutien
e calcinha do tipo fio dental.
Quer que lhe mostre?
Responde ele:
- Claro que sim! Mas, primeiro,
vamos tratar do presente para a
minha mulher.

Bêbado detido pela policia
O chefe da polícia para o bêbado
detido:
- Você estava num estado tal a
fazer aqueles distúrbios na via
pública, que foram precisos
quatro agentes para o prender!
O bêbado:
- Quatro agentes?! E eu a pensar
que eram oito.....

O cachimbo

A mulher pergunta ao homem:
- Querido, o que queres que te
ofereça pelo teu aniversário?
Responde o marido:
- Olha, que tal um cachimbo com
a cara da tua mãe?
Espantada diz a mulher:
- Da minha mãe? Oh, meu
amor… Eu não sabia que
gostavas assim tanto da minha
mamã…
E responde o homem:
- E não gosto! Eu quero é deixar
de fumar!

Presente para o marido
Marido e mulher foram ao maior
centro comercial da cidade. Diz
ela:
- Querido, vou dar-te um
presente. Escolhe um dessas
gravatas aqui expostas.
O marido escolheu uma gravata
do seu gosto e a mulher
pergunta-lhe:
- Então, quem é amiga, quem é?!
Ele:
- És tu querida! Vá diz lá o que
queres
Ela:
- Hmmm,  pode ser aquele casaco
de vison!

Eu sei quem é o Papai Noel
Diz o Joãozinho para a mãe:
- Mãezinha, mãezinha, eu já sei
quem é o Papai Noel!
A mãe:
- Sabes?! Então quem é o Papai
Noell?
Responde o Joãozinho:
- Sei! Esta noite de Natal, estive
acordado de propósito à espera
dele! A certa altura, ouvi passos
e vi que, afinal, era o paizinho
que trazia os embrulhos das
prendas Depois, Só não percebi
foi uma coisa!
A mãe:
- O quê, filho?
E diz o Joãozinho:
- Porque é que o paizinho entrou
no quarto da empregada e ficou
lá muito tempo.

Adivinha
- O que é, o que é?
Dá muitas voltas e não sai do
lugar.
- O relógio

O Governo de Minas Gerais anunciou, na sexta-feira (9/5), a
abertura de 50 novos leitos em unidades da Fundação Hospitalar
do Estado de Minas Gerais (Fhemig) e a antecipação de R$ 8
milhões em recursos estaduais para municípios que decretaram
situação de emergência em saúde pública.

As ações visam fortalecer a rede de atendimento diante do
aumento de casos de Síndrome Respiratória Aguda Grave (SRAG)
no estado. As medidas foram detalhadas pelo secretário de Estado
de Saúde, Fábio Baccheretti, em entrevista coletiva.

Serão disponibilizados dez leitos de Unidade de Terapia
Intensiva (UTI) pediátrica no Hospital Infantil João Paulo II, dez
de UTI adulto e dez de UTI neonatal no Hospital Júlia Kubitschek,
dez de UTI adulto no Hospital Eduardo de Menezes e dez de
cuidados intermediários na Maternidade Odete Valadares.

A Fhemig também está contratando 110 novos profissionais
de saúde, entre médicos pediatras, intensivistas, enfermeiros,
fisioterapeutas respiratórios e técnicos para reforçar as equipes
de atendimento dessas unidades hospitalares.

"Com a nova expansão, esperamos aliviar o fluxo de
atendimentos que deve durar poucas semanas e começar a cair",
afirmou Fábio Baccheretti. Ele destacou que a Fhemig já havia
reforçado a equipe de pediatras do João Paulo II em março e, em
abril, abriu 12 leitos de cuidados intermediários no hospital.

A antecipação dos recursos financeiros, no valor de R$ 5,7
milhões, será destinada exclusivamente às cidades que decretaram
emergência em saúde pública. “Começamos a enviar os recursos a
todos os municípios no ano passado, para que se preparassem
para 2025”, ressaltou o secretário.

Até o momento, os municípios que decretaram emergência são:
Belo Horizonte, Betim, Conselheiro Lafaiete, Contagem, Diamantina,
Ipatinga, Mariana, Pedro Leopoldo, Santa Luzia, Sete Lagoas,
Ribeirão das Neves, Uberlândia e Unaí.

De acordo com o Painel de Dados Públicos de Regulação do
Acesso, até 6/5 foram registradas 30.080 internações no
SUSFácilMG associadas a quadros de SRAG, sendo 3.059 de bebês
de até um ano e 16.852 de pessoas com mais de 60 anos. No mesmo
período de 2024, esses números foram de 29.611 internações, sendo
3.422 de bebês de até um ano e 16.601 de pessoas com mais de 60
anos. Em relação aos óbitos, foram notificados no sistema Sivep-
Gripe 438 óbitos por SRAG em 2025 e, no mesmo período do ano
passado, foram 893. As regiões Centro, Norte e Triângulo do Sul
concentram os maiores números de solicitações de internação
devido a complicações de doenças respiratórias.

Emergência em saúde
Além disso, foi instituído o Centro de Operações de Emergência

em Saúde por Síndrome Respiratória Aguda Grave, composto por
representantes da Secretaria de Estado de Saúde, Fhemig,
Fundação Ezequiel Dias e Conselho de Secretarias Municipais de
Saúde de Minas Gerais. A SES-MG também reforça a importância
da vacinação contra influenza e covid-19 como medida preventiva.

Este sábado, 17 de maio, é o Dia Mundial da Reciclagem, data
que tem o propósito de reforçar a importância da destinação correta
dos resíduos sólidos e estimular a coleta seletiva. Essa prática faz
parte do dia a dia da Mineração Usiminas, que destina os materiais
coletados para a Cooperativa de Reciclagem e Trabalho (Coopert)
de Itaúna, contribuindo para a preservação do meio ambiente e a
geração de renda para dezenas de famílias.

De 2024 até agora foram doadas mais de 44 toneladas de
materiais para a entidade. Após a triagem, itens como plásticos,
papéis, papelão, vidro, metal e eletrônicos são comercializados
pela cooperativa, o que permite a reutilização de matérias-primas
que seriam descartadas, mas, que em vez disso, são processados
e voltam ao mercado, evitando o descarte na natureza.

 Atualmente são 78 cooperados em atividade e mais de 600
pessoas beneficiadas. “São poucos os materiais que não
aproveitamos hoje na Coopert. E a parceria com a Mineração
Usiminas é muito importante para nós, porque contribui para
aumento da nossa renda, significa mais dinheiro no bolso de todos
os envolvidos”, diz a cooperada Joana Quirino. “A coleta seletiva
traz resultados quando todos têm consciência de que cuidar dos
resíduos é cuidar da vida das pessoas”, completa a sócia-fundadora
da Coopert, Madalena Duarte.

“O reaproveitamento dos materiais contribui para o
desenvolvimento socioeconômico das comunidades vizinhas e
com o futuro do planeta. Procuramos trabalhar continuamente com
a conscientização dos nossos colaboradores e colaboradoras,
reforçando cada vez mais a importância da adesão de todos para
termos cada vez resultados cada vez melhores com a coleta
seletiva”, afirma o gerente de Meio Ambiente da Mineração
Usiminas, André Guerra.



“Ele pensava e vivia Itaúna, acima de tudo pensava e vivia a
Universidade de Itaúna”
Do vereador Alexandre Campos, homenageando o itaunense
José Waldemar, que faleceu na semana passada e foi um dos
grandes batalhadores pela fundação da Universidade de Itaúna

“Para não precisar dessas ações emergenciais para o Hospital,
isto só vai acontecer se tiver uma intervenção administrativa,
um apoio técnico para maior eficiência da gestão”
Do vereador Kaio Guimarães, aprovando a subvenção de R$ 2
milhões da Prefeitura durante seis meses

“Conheci bons políticos (cita alguns nomes) e vou falar e
confidenciar, estes seis meses que estou convivendo com o
prefeito Gustavo Mitre estou vendo a envergadura da pessoa,
é de se tirar o chapéu, é um grande Prefeito, um grande líder”
Do vereador Alexandre Campos

“Esta subvenção para o Hospital representa muito mais que
um repasse financeiro, representa compromisso com a
população”
Do vereador Dalminho, que é líder do Prefeito na Câmara

“Continuemos nesta união, ajudando o Hospital sempre que
puder, mas continuando a fiscalizar”
Do mesmo

“Nestes cinco meses ele mostrou porque veio para a cidade”
Do vereador Leo Alves, elogiando o Prefeito Gustavo Mitre

“A subvenção de R$ 2 milhões não vai resolver o problema
do Hospital, mas dá um alívio nestes seis meses enquanto se
busca uma solução efetiva”
Do mesmo

“Todos os hospitais filantrópicos estão passando por crise
financeira, são 2. 600 em todo o país e há 17 anos a tabela do
SUS não é reajustada”
Do vereador Rosse Andrade

“Eu não saio desta prefeitura hoje sem este projeto ser
apresentado para ser votado”
Do vereador Beto do Bandinho sobre fala do vereador Gustavo
Dornas no gabinete do Prefeito Mitre, pedindo a subvenção
para o Hospital

“A gente tem de tirar o chapéu pro Guerra e o Mourão pelo
trabalho voluntário deles no Hospital, que é bem cuidado na
sua estrutura e eles fazem com amor, mas é necessário uma
figura pública para ajudar, a gestão do Hospital é muito
pesada”
Do vereador Wenderson

“O Hospital é  uma entidade filantrópica que se fechar as
portas a população é que sofre, cabe a cada um de nós buscar
os nossos deputados buscando recursos, um hospital que
fecha as portas é uma cidade que morre”
Da vereadora Márcia Cristina

“A gente vive a crise do hospital desde meu primeiro mandato,
em 2013, este incêndio que está se apagando agora com a
subvenção vai acontecer sempre”
Do vereador Da Lua

“Hoje tenho orgulho de trabalhar nesta Casa, que está unida.
Que a mudança do Estatuto seja uma virada de página do
Hospital, que vai poder receber recursos das empresas”
Do vereador e presidente interino da Câmara Gustavo Dornas

“A bandeira das férias prêmio para ao servidor é uma
bandeira também desta Casa, peço só um pouquinho de
paciência, pois a administração teve a questão do transporte
coletivo, agora a situação do Hospital. A Câmara pôde
conceder  porque são somente 20 servidores efetivos”
Do vereador Alexandre Campos para a servidora municipal
Cristiane, que usou a Tribuna pedindo o apoio dos vereadores
para o Executivo conceder as férias prêmio de 5 em 5 anos

“Parabenizo a Creche Pequeno Polegar pelos 35 anos
cuidando com tanto carinho dos pequenos de nossa cidade”
Do vereador Leo Alves

“A Viasul foi de acordo com o valor do subsídio e não está
conseguindo cumprir com o básico”
Do vereador Guilherme Rocha

“Estão tentando nos calar enquanto temos o direito
democrático de nos manifestar”
Do cidadão Roslan, usando a Participação Popular para pedir
aos vereadores que intercedam junto aos deputados pela
anistia dos manifestantes de 8 de janeiro

Nos últimos dias foram
destaque na mídia duas notícias
referentes ao Hospital “Manoel
Gonçalves”: o falecimento
durante o parto do pequeno
Oliver e a ameaça da greve dos
médicos por atrasos nos
pagamentos.

Os Secretários Municipais
de Saúde e de Finanças, de
imediato,   postaram vídeos
esclarecendo que o Hospital é
uma instituição filantrópica e
particular e os pagamentos da
Prefeitura para manutenção do
Pronto Socorro, que é obrigação
do Poder Público, estavam em
dia, sendo alguns meses até
antecipados.

Mais aporte financeiro
Mas, com a ameaça de greve

dos médicos e pensando na
saúde da população, o

Ainda na reunião plenária
de terça-feira (13/04), o vereador
Rosse Andrade homenageou
com Voto de Congratulação a
Dra. Júlia Morais Garcia Pereira
Guimarães, itaunense, que
tomou posse como Juíza do

O vereador e presidente
interino da Câmara, Gustavo
Dornas, lembrou que deveriam
ser lembrados também os bons
serviços prestados pelo
Hospital de Itaúna e que o novo
Estatuto vai possibilitar o
recebimento de recursos de
empresas.

Participação Popular
O espaço da Tribuna Livre

foi ocupado pela cidadã
Cristiane Dias da Silva Duarte
de Jesus. Ela solicitou o apoio
dos vereadores junto ao
Prefeito para revisar as regras
de concessão de férias-prêmio
aos servidores do Executivo
Municipal.

Já usando a Participação
Popular, o cidadão Roslan
Messias Ribeiro Soares pediu
que o Legislativo interceda
junto aos deputados federais
para aprovação da anistia aos
manifestantes dos atos de 8 de
janeiro de 2023, em Brasília.

Também usando a
Participação Popular, a cidadã
Daniela Maria dos Santos
cobrou melhorias urgentes no
sistema de marcação de
consultas nos PSFs da cidade.
Segundo ela, o atual modelo não
tem atendido às necessidades
da população, gerando grande
insatisfação entre os pacientes.

Mais apoio da Câmara
Foi aprovado pelo plenário

da Câmara aporte imediato de
R$ 27 mil para pagamento dos
médicos anestesistas, através
de recursos próprios.

Executivo encaminhou à
Câmara um projeto que autoriza
o repasse de até R$ 2.130.000,00
àquela Casa de Caridade. O
valor será concedido na forma
de subvenção social e poderá
ser pago em até seis parcelas,
conforme a disponibilidade
financeira do município ao
longo de 2025.

Na reunião de terça-feira
desta semana, dia 13, os
vereadores aprovaram o projeto
por unanimidade, mas
reforçando a necessidade de se
encontrar uma forma do
Hospital não ficar deficitário.

O vereador Israel sugeriu
que fossem feitas no Hospital,
e não no Cismep, as cirurgias
eletivas, que têm maior valor de
retorno financeiro.

O vereador Wenderson

reforçou a dificuldade de gerir
um Hospital, apesar da boa
vontade do Guerra e do Mourão.
Falou que seria importante a
participação na administração
do mesmo de um técnico da
Prefeitura para ajudá-los.

O vereador Da Lua destacou
que, desde 2013, ocasião de seu
primeiro mandato, a situação
daquela instituição era precária.

A realização de uma
Audiência Pública foi sugerida
com a participação de todos os
envolvidos para uma solução
definitiva  da situação financeira
do Hospital.

O vereador Rosse Andrade
salientou que a tabela do SUS
não é reajustada há 17 anos e
isto provoca o déficit,
reforçando a necessidade de
aportes federais.

Tribunal de Justiça do Estado
de Minas. Ela foi representada
por seus pais Aires José Ferreira
Garcia e Maria Virgínia Morais
Garcia e pelo marido.

Na justificativa do Voto,
Rosse ressaltou que Júlia

formou em Direito pela
Universidade de Itaúna em 2009,
pós-graduada em Processo pela
PUC Minas e foi advogada por
14 anos. Desde pequena já
falava que seria juíza.

Em 2023 foi aprovada no

concurso da Polícia Militar do
Estado de Minas Gerais. Foram
anos de estudos, com empenho,
dedicação e muita privação de
estar com a família e de
momentos de lazer.

Em 2021 começou a
caminhada deste concurso,
com mais de 15 mil inscritos.
Foram algumas etapas a serem
cumpridas até chegar entre os
114 aprovados em 2024.

Júlia ficará em Belo
Horizonte até o final de julho,
fazendo o Curso Preparatório
para Juízes e neste período
escolherá a Comarca na qual irá
atuar.

Sua mãe Virgínia leu um
texto de agradecimento escrito
pela filha em que ela destaca que
“representar no Poder Judiciário
minha cidade é uma grande
honra. Esta homenagem do
Legislativo muito me emociona
e traz grandes responsabi-
lidades, que pretendo exercer
com justiça e ética”.

O vereador Gustavo Dornas
solicitou a retirada do projeto
do Executivo de concessão de
imóvel para a Federação
Mineira de Tênis por estar
faltando o parecer da Comissão
de Desenvolvimento
Econômico. Uma reunião
extraordinária será realizada às

16 horas da próxima terça-feira
para que projeto entre em
votação já na Reunião Ordinária
das 17 horas.

O projeto do vereador
Wenderson de penalização de
pichações também foi retirado
da Ordem do Dia, para que as

comissões dessem parecer
sobre as emendas modificativas
feitas pelo vereador Kaio
Guimarães.

O vereador Giordane lembrou
que a Usina Fotovoltaica que
vai ser inaugurada no Hospital
Manoel Gonçalves -
representando grande
economia de energia - recebeu
recursos  de emenda da

deputada Lohanna de R$ 1
milhão. É prevista emenda da
parlamentar de mais R$ 1 milhão
este ano.

Vários servidores municipais
fizeram presença na galeria na
reunião de terça-feira, portando
faixas reivindicando o
pagamento do vale-transporte
em dinheiro e as férias prêmio
de 5 em 5 anos.



Uma publicação de SB
Comunicação Integrada Ltda

CNPJ: 71.125.389/0001-40

Jornalista responsável:
Beatriz Chaves -MTPS 3394

Impressão: Gráfica Neto
Rua Antônio do Bá, 251 Santo

Antônio
Tel: (37) 99107-8833

E-mail:
jornalintegracao01@yahoo.com.br

Site:
www.jornalintegracaoitauna.com.br

EXPEDIENTE

Jornal Integração

Sala 1.109 do Edifício Benfica
Tel: 98804-5937

Campeão de recursos
O vereador Da Lua é o campeão de conseguir recursos para
nossa terrinha. Somente por estes dias, foram investidos R$ 700
mil no asfaltamento de ruas no Bairro Itaunense, conseguidos
através do deputado federal Paulo Abi Ackel. Segundo o vereador,
cerca de  65 ruas da cidade foram asfaltadas através de sua
parceria com o Deputado Abi Ackel. Na próxima edição
divulgaremos as importantes conquistas do vereador para nossa
querida Itaúna. Da Lua tem destacado em seus vídeos também a
parceria com o Prefeito Gustavo Mitre e sua presteza para entrar
com a contrapartidas necessárias. Com união e parcerias a cidade
só tem a ganhar!

Casos Oliver e Catarina
Itaúna voltou a ser palco de comoção pública após um novo
caso envolvendo a morte de um recém-nascido no hospital
municipal. O bebê Oliver faleceu após tentativa de reanimação
seguida do parto cesárea de urgência, e a família aponta possível
negligência médica como causa. O episódio reacende a dor de
outra tragédia que chocou a cidade: a morte da bebê Catarina,
em 2024, também sob suspeita de imperícia no mesmo hospital.
Em um vídeo publicado nas redes sociais, as mães de Oliver e
Catarina, ao lado do vereador Kaio Guimarães, uniram suas vozes
em um apelo comovente por justiça e responsabilização. No vídeo,
elas cobram do poder público e das autoridades de saúde um
posicionamento claro, a investigação rigorosa dos casos e ações
concretas para evitar que novas famílias passem pela mesma
dor.
“Não podemos normalizar essas perdas. São vidas que poderiam
ter sido salvas. O que aconteceu com Catarina não deveria ter
acontecido novamente com Oliver”, afirmou Kaio. O vereador
também reforçou o compromisso com a busca por justiça e o
apoio contínuo às famílias envolvidas.

Obras do SAAE em Garcias e no Alphaville
Nesta semana o setor operacional do SAAE concluiu uma obra
de reforma de rede de captação de esgoto sanitário no bairro
Garcias. E também está prosseguindo na obra de recuperação
do reservatório de água do Condomínio Alphaville. Na obra de
recuperação da rede de esgotos sanitários do bairro Garcias,
que apresentava avaria com vazamento de esgoto in natura, foi
realizada a troca de tubos. O local atendido fica nos fundos da
fábrica de tecidos Minas Rey. A obra substituiu manilhas
cerâmicas, hoje não mais utilizadas neste tipo de captação, por
tubos do tipo PVC. Ao final de intervenções pontuais nesta rede
ela será completamente atualizada, numa extensão de mais de
300 m, evitando-se futuros danos ao meio ambiente e ao curso
hídrico.
No Alphaville: No início deste ano uma obra realizada em 2024,
de assentamento do reservatório de água do Condomínio
Alphaville, apresentou problemas com o afundamento parcial
da base de concreto de sustentação do equipamento. De imediato,
o equipamento foi retirado da base e o abastecimento foi
solucionado, provisoriamente, com o fornecimento direto da rede
principal para as redes acessórias abastecedoras das residências
locais. Agora o reservatório está sendo transferido para outro
local do condomínio, em sua parte mais alta e concretada uma
nova base para o mesmo.

 Finalizando
Finalizamos esta coluna com uma fala do vereador Tidinho na
última reunião da Câmara: “Itaúna em boas mãos e a Câmara de
mãos dadas”! É isto aí!  Executivo e Legislativo estão afinadinhos.
Quanta diferença na administração anterior. Encerrando sua fala,
Tidinho ressaltou que a atual administração “deu quase uma
zerada nos buracos da cidade”. Muito bom!

Mais de  2.300 pessoas em Itaúna e quase 15 mil eleitores nas
cinco cidades mais populosas da região Centro-Oeste de Minas
estão na mesma situação.

Em todo o estado de Minas Gerais, mais de 500 mil pessoas
precisam regularizar a situação junto à Justiça Eleitoral para não
ter o título de eleitor cancelado.

O título de eleitor é cancelado após ausência sem justificativa
em três votações seguidas. Cada turno é contabilizado como uma
votação. Se o eleitor faltou em dois turnos de uma eleição e não
justificou, conta como duas faltas.

Para saber se o título está sujeito ao cancelamento, acesse o
Autoatendimento Eleitoral e escolha a opção ‘Débito Eleitoral’. O
sistema indica as eleições com ausência de voto e justificativa.
Também é possível obter a informação pelo e-Título ou ligando

para o Disque-Eleitor nos telefones 148 e (31) 2116-3600.
Para regularizar a situação, basta pagar as multas. O pagamento

pode ser feito por boleto bancário, PIX ou cartão de crédito.
Eleitores que não regularizarem a situação até 19 de maio terão

o título cancelado. Quem tem o título cancelado não pode tirar
passaporte nem identidade, inscrever-se em concurso público ou
tomar posse em cargo público.

A Justiça Eleitoral não fará nenhum tipo de alerta por e-mail ou
aplicativo de mensagem. Apenas eleitores com o e-Título instalado
no celular receberão notificação sobre o cancelamento do título.

No Centro-Oeste de Minas são 14.795 eleitores nas 5 cidades
mais populosas com risco de ter o documento cancelado. Em Itaúna
2.375 pessoas estão nesta situação. Divinópolis: 5.381; Nova
Serrana: 2.662; Pará de Minas: 2.654; Itaúna: 2.375 e Formiga: 1.723.

A deputada estadual Lohanna (PV) esteve em Brasília na quarta-
feira (14) para uma série de agendas estratégicas em defesa de
Divinópolis e de municípios da região. Entre os compromissos,

O prefeito municipal, Gustavo Mitre, recebeu na quarta-feira
representantes do SEBRAE MINAS para uma capacitação sobre
o projeto Rede Sim + Livre, conduzida pelo consultor Geraldo
Coelho Lima Neto e pelo analista responsável pela região de Itaúna,
Frederico Delfino Santos.

Também participaram do encontro equipes da gestão municipal,
incluindo os setores de Fiscalização de Posturas, Secretaria de

Finanças, Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Regulação
em Saúde.

A ação marca um importante passo rumo à desburocratização
dos processos de abertura e legalização de empresas em Itaúna. O
Rede Sim + Livre é uma iniciativa da Junta Comercial do Estado de
Minas Gerais (JUCEMG), que integra a Rede Nacional para a
Simplificação do Registro e da Legalização de Empresas e Negócios
(Redesim) à Lei da Liberdade Econômica.

Durante a capacitação, foram abordadas as etapas municipais
que poderão ser automatizadas com a adesão ao programa, como
a emissão de inscrições e licenças para empresas de baixo risco e
Microempreendedores Individuais (MEIs), promovendo mais
agilidade e transparência no atendimento ao cidadão.

O prefeito destacou a relevância da iniciativa para o
fortalecimento do empreendedorismo local. Com a participação
ativa dos setores envolvidos, a capacitação reforça o compromisso
da gestão municipal com a inovação na administração pública e o
desenvolvimento econômico sustentável.

reuniões no Ministério da Saúde, no Senado Federal e no Ministério
das Relações Institucionais, onde foram discutidas pautas
prioritárias para o desenvolvimento local.

No período da manhã, Lohanna se reuniu com Tatiane Batista
Nascimento Chaves de Faria e Nilton Pereira Júnior, Secretário
Adjunto de Atenção Especializada à Saúde, para tratar de questões
relacionadas à saúde pública e articulações que visam ampliar o
acesso a serviços especializados para a população de Divinópolis.
Durante o encontro, foram abordadas estratégias para fortalecer o
atendimento especializado no município.

Ainda no Ministério da Saúde, a deputada teve uma agenda
com Dr. Newton, Gerente de Assuntos Federativos, para discutir
parcerias e investimentos que podem beneficiar a saúde regional.
"A articulação em Brasília é essencial para garantir que os recursos
cheguem até quem mais precisa. Estamos buscando soluções
práticas para os desafios de Divinópolis", destacou Lohanna.

No final da manhã, a parlamentar esteve com o Senador Rodrigo
Pacheco (foto) para debater questões fundamentais, como a
liberação de R$ 2 milhões para o CEFET, recurso que está
contingenciado no Orçamento Geral da União (OGU) de 2024. Além
disso, discutiu sobre a entrega de máquinas indicadas para
diversos municípios, que ainda não foram concretizadas. Durante
a reunião, também foi tratada a demanda da APAE de Itaúna, que
busca habilitação junto ao Ministério da Saúde para atendimento
a crianças com Transtorno do Espectro Autista (TEA). "Essas
agendas são fundamentais para garantir os investimentos
necessários para nossa região", ressaltou a deputada.

A programação em Brasília incluiu uma visita à Fundação Hebert
Daniel e um encontro com Jaderson, do Ministério das Relações
Institucionais, para alinhamento de pautas de interesse regional.

A Marcha para Jesus, que acontece neste sábado, promovida
pelo Conselho de Pastores e com grande apoio da Prefeitura,
através da Secretaria de Cultura, promete ser uma das maiores da
história de Itaúna. Em função da montagem da estrutura, o trecho
da Jove Soares entre a Rua Aurélio Campos e a Rua Pedro Coutinho
vai ficar temporariamente interditada para veículos.

A interdição teve início na quinta-feira e segue até o próximo
domingo dia 18.  A passagem de pedestres permanece liberada
durante todo o período. Para garantir a fluidez do tráfego, os
motoristas que acessam a Avenida Jove Soares pela Rua Aurélio
Campos devem contornar a praça para retornar ao fluxo normal da
via. Já os condutores que vêm da Rua Pedro Coutinho devem
seguir pela Avenida Getúlio Vargas, acessar a Rua Aurélio Campos
e, então, retornar à Jove Soares.
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A Prefeitura de Itaúna encaminhou à Câmara Municipal e os vereadores
aprovaram por unanimidade um projeto de lei que propõe um reforço financeiro
mensal de R$ 300 mil ao Hospital Manoel Gonçalves. A medida tem como
objetivo contribuir com a melhoria dos serviços prestados à população pela
instituição de saúde.  Atualmente, o município já repassa mensalmente R$ 2,1
milhões ao hospital para manutenção do Pronto Socorro. Com a aprovação
do novo aporte, o valor total destinado à unidade aumentará significativamente,
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Com a presença de centenas de agentes comunitários de
saúde, agentes de combate às endemias e coordenações
municipais, Itaúna sediou, na quarta-feira (14), o 1º Encontro
Microrregional de Agentes de Saúde.
Realizado no Grande Teatro da Universidade de Itaúna, o
evento ocorreu das 8h30 às 13h e reuniu profissionais dos
municípios de Piracema, Itatiaiuçu, Itaguara e Itaúna.
O Secretário Municipal de Saúde, Alan Rodrigo, como
anfitrião, foi o responsável pelas boas-vindas e pela abertura
oficial do encontro. Em seguida, as enfermeiras Renata Fiuza
— referência técnica regional —, Naiara Evangelista e
Lucimara Ozônio conduziram a programação. Durante as
palestras, foram abordados diversos temas relevantes para
a melhoria do atendimento prestado pelos profissionais, bem
como promovidas trocas de experiências e reflexões sobre
os desafios enfrentados no dia a dia da categoria.

ampliando a capacidade de atendimento e a qualidade dos serviços
oferecidos à comunidade.
“Mesmo o hospital não sendo administrado pela Prefeitura, temos o
compromisso de apoiar iniciativas que ajudem a saúde da nossa população.
Estamos fazendo a nossa parte para garantir mais recursos e fortalecer o
sistema de saúde local”, afirmou o prefeito Gustavo Mitre.

Por volta das 20h30 do dia 14, quarta-feira, durante diligências relacionadas a uma lesão
corporal ocorrida em data anterior no bairro Várzea da Olaria, os militares se deslocaram
até o endereço do suspeito. Havia também denúncias de que, no interior do imóvel, havia
grande quantidade de drogas, além da informação de que o autor possuía mandado de
prisão em aberto. No local, ao perceber a presença da viatura policial, o suspeito de 32anos,
com ocorrências por ameaça, tráfico de drogas, roubo e furto, empreendeu fuga. Durante
a averiguação, conforme denúncia, foi encontrada e apreendida pelos militares grande
quantidade de drogas e materiais relacionados.
Resultado:  03 porções grandes de maconha; 06 porções medianas de maconha; 01 bucha
de maconha; 01 balança de precisão; 01 tesoura com resquícios da droga; 01 caixa com
diversas sementes de maconha; 02 porções de haxixe separadas em caixas e 02 garrafas
contendo porções de maconha com álcool.
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